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Le p’tit Saint Julien 
BULLETIN D’INFORMATIONS SUR LA VIE DE VOTRE COMMUNE 

 

Votre Mairie vous 

informe : 

 

Octobre rose est une 

campagne annuelle de 

communication destinée à 

sensibiliser les femmes au 

dépistage du cancer du 

sein et à récolter des fonds 

pour la recherche. Le 

symbole de cet événement 

est le ruban rose. 

Dans les villages  des 

marches sont organisées 

par les associations. 

 

 

 

 

 

 

 

Formation secourisme : 

La municipalité vous 

propose une formation aux 

premiers secours le samedi 

13 janvier ; 8h30-17h. 

Ouverte aux jeunes à partir 

de 12 ans, je vous laisse 

contacter la mairie pour 

vous inscrire. 

 

Chères habitantes, Chers 

habitants, 
Ce numéro marque la fin d’un été 

et d’un début d’automne chaud et 

sec. Une situation qui aujourd’hui 

devient préoccupante pour la 

ressource en eau et c’est un dossier 

dont j’ai pris la dimension dès le 

début de mon mandat. Nous 

l’avons encore évoqué 

dernièrement en conseil municipal 

et nous allons poursuivre le travail 

afin de rénover et rationaliser la 

gestion de l’eau sur notre 

commune. Je vais y revenir dans 

cette édition. Plus largement, la 

rentrée automnale est aussi 

synonyme de préparation des 

projets à prévoir en investissement 

pour 2024. Des propositions ont 

été faite au conseil municipal pour 

continuer à entretenir nos routes, 

la gestion des eaux pluviales de 

ruissellement et l’adduction d’eau 

potable pour les projets les plus 

structurants.  

Je vais continuer à être force de  
 

 
 

 

propositions dans les 

prérogatives qui sont les miennes, 

pour porter l’ensemble des 

politiques publiques sur notre 

commune sans restriction afin 

d’investir, moderniser et rénover 

le patrimoine et les équipements 

existants pour améliorer votre 

cadre de vie. Dans un contexte 

économique, qui multiplie les 

inquiétudes, je me dois de 

continuer avec passion, 

enthousiasme et exigence, à 

maintenir un haut niveau 

d’investissement pour maintenir 

le rayonnement de notre 

commune au sein de notre 

territoire. Je sais vos attentes, 

mais constatons ensemble que 

beaucoup de travail a été effectué 

ces dernières années malgré des 

finances exsangues. 

Vous savez que vous pouvez 

compter sur mon engagement 

pour continuer à œuvrer pour 

votre bien être au quotidien. 

 

Denis SABOT 

MAIRE 
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Travaux : 
 

 

 

 

 

 Mur du cimetière : 

Comme je l’ai évoqué précédemment, le devis présenté au conseil 

municipal a été validé, permettant ainsi une intervention rapide dès cet 

été afin de reprendre le mur du cimetière. Un travail de grande qualité, 

réalisé par l’entreprise Gauthier. 

Une réflexion doit se faire afin de sécuriser l’ensemble du mur car la 

végétation a fait son œuvre au fil du temps.  

Je remercie Gérard Noyne de nous avoir laissé travailler pendant les travaux. 

 

Eaux pluviales Labesse basse : 

Afin de  protéger la banquette de la route communale tout en sécurisant 

le croisement des véhicules, des travaux de drainage des eaux pluviales 

ont été réalisés 

 

 

 

     

Poursuite des travaux d’entretiens de la voirie communale :    

Nous poursuivons les travaux de rénovation de 

la voirie communale. Après un état des lieux 

effectué en début de mandat, nous avons 

budgétisé les différentes tranches de réfection de 

la chaussée. 

Du bourg à la suite des travaux de pose d’un 

compteur sectoriel, sur le réseau d’adduction 

d’eau potable, à Labesse après avoir sécurisé le 

fossé et drainé les eaux pluviales en passant par la route du vieux moulin après 

la dégradation du bord de la chaussée après le déracinement d’un arbre.  

 

 

 

 

Fin du programme d’investissement  de télésurveillance :  

 L’objectif de rationnaliser la ressource 

de diminuer les fuites et de connaitre les 

flux d’eau potable sur notre commune 

ne pouvait se faire sans avoir une 

surveillance complète du réseau. C’est 

chose faite avec l’installation de ce 

dernier compteur de télésurveillance sur 

l’alimentation principale de Quézac. 
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En bref, rencontres, manifestations : 

Sénateur Bernard DELCROS 

Une nouvelle fois,  

J’ai eu le plaisir 

d’échanger avec 

Monsieur le 

Sénateur Bernard 

Delcros. Nous 

avons évoqué les 

évolutions des financements pour les 

collectivités territoriales. Il m’a confirmé le 

maintien des montants de la dotation 

générale de fonctionnement pour 2024. La 

délégation de la compétence de l’eau fin 

2025 à des syndicats de territoires a 

également été un sujet de discussion. 

 
Antoine GIMENEZ, Maire de Quézac. 

 Le passif 

financier hérité 

lors de mon 

élection 

concernant le 

regroupement 

pédagogique 

intercommunal se doit d’être régularisé. 

Pour cela, il me parait impératif de 

contractualiser notre partenariat avec une 

convention signée par les différentes 

communes adhérentes, à savoir Rouziers, 

Saint Etienne de Maurs, Quézac et Saint 

Julien de Toursac pour « in fine », trouver un 

accord financier. 

 Assemblée générale de l’Union Nationale des 

Combattants :  

Le 26 juillet j’ai 

accueilli les membres 

de l’association et les 

jeunes du conseil 

municipal pour une 

cérémonie et un repas 

Les Estress’arts : 

L’exposition a commencé 

par un nettoyage des 

parterres de fleurs par les 

bénévoles. J’ai eu le plaisir 

d’accueilllir, Monsieur 

Florian Morelle, Maire de 

Maurs et conseiller 

départemental et Madame  la Maire du Trioulou. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Coup de peinture dans le bourg, la suite. 

 

Suite des travaux d’entretien et de rénovation du 

patrimoine bâti de la commune. Cette deuxième phase 

a consisté à reprendre le volet fortement dégradé de la 

sacristie ainsi que des quatre abat-sons en bois. Très 

exposés, leur fonction première est de protéger 

l’installation campanaire, des infiltrations d’eau, ce qui 

augmente la durée de vie de la charpente du beffroi et 

des équipements mécaniques. 
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Course cycliste : 

Le 23 juillet nous avons accueilli la course cycliste, « le Grand prix de 

Saint Julien de Toursac. 

Cette année, deux courses étaient organisées par le Vélo club Maursois ; 

une première course de cadets qui a précédé la course habituelle des 

séniors. Le soleil et la chaleur était au rendez-vous. Je remercie les 

différents partenaires qui ont contribué financièrement aux dotations des 

primes. Patrick et Séverine Causse du Proxi de Saint Mamet, Sylvain 

Pompidou, électricité générale, Claude Maniol et moi-même à titre personnel pour soutenir et 

encourager les sportifs.  

 

Notre conseiller municipal 

Daniel Bessonnie a une 

nouvelle fois fait preuve de 

créativité en réalisant en bois 

le trophée du vainqueur. 

Il a également proposé une 

démonstration de tournage 

sur bois au public présent. 

 

Dans une volonté de faire de 

cette journée un moment 

sportif dans le respect du 

partage de la route, j’ai 

demandé aux gendarmes de 

l’Escadron de sécurité routière 

de venir faire une information 

pour tous, jeunes et moins 

jeunes.  

 

 

La journée s’est terminée dans la joie 

et le partage autour d’un repas servi 

à l’extérieur grâce aux températures 

qui sont restées très clémentes. Je 

remercie les partenaires 

institutionnels qui nous ont 

accompagnés pour ce bel événement 

sportif et humain, en particulier les 

équipes du Département qui sont 

venus la veille pour passer avec la 

balayeuse afin de sécuriser le 

parcours. 

Festivités de fin d’année 
La commission d’action sociale s’est réunie le lundi 23 octobre. Après le vote d’une enveloppe budgétaire par le 

conseil municipal, elle a décidé de vous proposer un repas de fin d’année en date du dimanche 10 décembre à midi 

pour nos ainés et ouvert à l’ensemble de la population, sous conditions tarifaires. A cette occasion nous recevrons 

le Père Noël à la fin du repas pour les plus jeunes.  
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